

TEL 08512-2-0510
 FAX 08512-2-0512
 携帯電話 090-5261-7064
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

北風が吹いてきて、急に寒くなり、カレンダーをめくると早いもので残り一枚となりました。

子どもたちは、にこにこデーを前に、保育士や友だちと台詞を言い合ったり、歌を口ずさんだりと発表する日を心待ちにしているようです。

今月は、子どもたちが楽しみにしている“もちつき”や“クリスマス会”などイベントもたくさんあります。この時期にしか味わえない雰囲気を感じながら色々な経験をしていきたいと思います。

これから寒さも増し、感染症の流行る時期になります。室温や湿度など室内環境に留意したり引き続き手洗いうがいをしっかりと行い予防に努めたいと思います。



お米ができたよ！



自分たちが育ててきた稻が育ち、モミを茎から外し、すり鉢で擦り麺棒で叩くという人力での精米作業をしました。

子どもたちは、「これがごはん？」と一粒一粒丁寧に取り組んでいました。米が白くなるまでには思った以上に時間がかかり昔の人の大変さを感じました。出来上がった米は少量でしたが「おいしい」と大事そうに食べていた姿が印象的でした。



歯科検診をしました



全体的にむし歯の子どもが多くかったです。「歯みがきが終わるまでが食事！」です。
歯を磨く習慣をつけましょう！

隠岐病院口腔外科 金子医師より



隠岐共生学園第一保育所 R3.12月 担当: 金井 春美

今年度の年間目標

○地域に親しみ、興味関心を持った活動に意欲的に取り組み、健康な心と体を育む

12月のねらい

食育

- ・冬の食材を食べて身体を温めよう（3・4・5歳児）
- ・旬のものをたくさん食べよう（0・1・2歳児）

運動

- ・伝承遊びで体を動かして遊ぼう

地域 異年齢

- ・周辺地域に出かけて様子を知ろう

0歳児 (ひよこ)

- ・一人ひとりの健康状態を把握して寒い時期を健康に過ごす。

1歳児 (もも)

- ・保育者や周りの子と簡単な言葉や仕草でやりとりをしながら、見立て遊びを楽しむ。

2歳児 (さくら)

- ・簡単な言葉のやりとりを楽しみながら、周囲の子どもたちと関わって遊ぶ。

3歳児 (すみれ)

- ・友だちや保育士と一緒に簡単なルールのある遊びを楽しむ。

4歳児 (ゆり)

- ・寒い時期の生活の仕方を知り、身の回りのことを進んでしようとする。

5歳児 (ふじ)

- ・季節の変化や行事に興味・関心を持ち生活や遊びの中に取り入れて楽しむ。

<12月の行事予定>

4日 (土) にこにこデー(4・5歳児)

時間： 9:30～9:50 (ゆり組)

10:15～10:45 (ふじ組)

場所： 第一保育所 遊戯室

8日 (水) 保育参観「にこにこデー」(2・3歳児)

時間： 9:45～10:00 (すみれ組)

10:15～10:30 (ゆり組)

場所： 第一保育所 遊戯室

9日 (木) 防犯訓練 (立ち合い)



10日 (金) 防災訓練 (火災)

15日 (水) スイミング保育 (ふじ組)

17日 (金) もちつき

子どもたちと職員で行います

21日 (火) 誕生会



23日 (木) クリスマス会

24日 (金) 防災訓練 (大雪)

28日 (火) 終業式

布団持ち帰り

※12月29日 (水)～1月3日 (月)までは休所です。

*行事につきましては、新型コロナウイルス感染症等の状況により、日程変更や中止になることがありますのでご了承ください。その際にはお知らせいたします。

<1月の行事予定>

4日 (火) 始業式

苦情・ご意見・ご要望 (令和3年11月)

0件



遠足 たのしかったね！

(ゆり組)



～バスに乗って出かけたよ！～



どんぐり
み~つけた！



(すみれ組)



よ~いドン！
きもちいい～



お弁当
おいしい！

(さくら組)



ひこうき
お~い！



あっちまで
いってみよう～！

(ひよこ組)



おさんぽ
たのしいな～！



おふねがみえるよ
やっほ～！

西郷小学校一年生保育所訪問（ふじ組）

西郷小学校の1年生と交流をしました。

今年の3月まで同じ保育所だった、お兄さん、お姉さんということもあります。すぐに慣れた様子で、楽しい時間を過ごしました。1年生の進行で、新聞じゃんけんやかるたとりをしたり、マラカスと一緒に作りました。

また、手作りプレゼント（折り紙）ももらって、とても嬉しそうな子どもたちでした。

この交流を通して、1年生への憧れがますますわいたようです。



百寿荘 訪問（ふじ組）

百寿荘に訪問し、歌の発表をしました。子どもたちは、少し緊張気味でしたが、おじいさん、おばあさんの優しい眼差しや温かい拍手をもらい、徐々にいつもの笑顔がでてきました。

コロナ禍という事もあり、例年より短い時間の発表でしたが、喜んでもらったことがとても嬉しかったようです。子どもたちにプレゼントも頂きました。大切に使わせてもらっています。



防災訓練・消火訓練



火事だー！！ 子どもたちも体験させてもらいました

消防署立ち合いの訓練をしました。子どもたちは非常ベルの音を静かに聞いてスムーズに外へ避難しました。消防署の方にも「早く避難できました」「静かにしていて上手でした」と褒めてもらいました。避難訓練の後は、水消火器を使って消火訓練をしました。いざという時のために、しっかり使い方を確認することができました。

ホームページ

http://www.kyousei.gr.jp
TEL 08512-2-0129
FAX 08512-2-0210
携帯 090-5261-7065

朝夕の冷え込みが厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。子どもたちは、園庭や散歩に出かけた時に、木の実や落ち葉を見つけ、持ちかえって保育室を飾ったり、おもちゃを作ったり・・・「こっちの方が大きいよ」「赤と黄色の葉っぱがあるね」と、数や大きさ、色に気づいたり、降ってくる落ち葉を両手を広げて受け止めようとするなど、秋の自然にたくさん触れながらあそびました。自然物で飾られた保育室は、なんだかホッとするような暖かな雰囲気が感じられます。12月は、クリスマスや年末行事など、子どもたちのワクワクする出来事が待っています。楽しい経験ができるように、感染症に気をつけながら過ごしたいと思います。

西郷小学校1年生保育所訪問



音読の発表、だるまさんがころんだ、新聞じゃんけん、たしざんクイズなど、いろいろなゲームを考えてきてくれました。進行も自分たちで行い、とても頼もしい姿の1年生を見て、小学校へのあこがれがより大きくなったふじ組さんだったと思います。お見送りの時には、名残惜しそうにいつまでも手を振る子どもたちでした。

防火パレード



お知らせ

これから時期、ふじ組は、就学に向けて上靴を履いて過ごします。ゆり組とすみれ組は布草履を履きます。布草履は足の指で鼻緒を挟むことで血液の循環を良くしたり、土踏まずの形成に役立つそうです。
消防車の来園に大歓声の子どもたちでした。「火遊びをしないで」というお約束をし、風船をいただきました。



園だより 隠岐共生学園第二保育所 12月

【今年度の重点目標】

人とのかかわりを通して様々な環境に興味や関心を持ち、豊かな心と健康な体を育てる。

12月のねらい

食育

- ・しっかり食べて、風邪に負けない元気な体をつくろう

保健

- ・正しい手洗い・うがいの習慣を身に着ける

0歳児

(ひよこ組)

- ・保育者と一緒に、周囲の子どもたちとのかかわりを楽しむ

1歳児

(もも組)

- ・保育士や周囲の子どもたちと、仕草や簡単な言葉を使ってやりとりを楽しむ

2歳児

(さくら組)

- ・保育士や周囲の子どもたちと生活やあそびの中で、簡単な言葉のやりとりをしながら楽しむ

3歳児

(すみれ組)

- ・冬の生活の仕方を知り、身のまわりのことを自分からしようとする

4歳児

(ゆり組)

- ・この時期ならではの行事を通して冬の生活に興味や関心を持つ

5歳児

(ふじ組)

- ・友だちと共に目的に向かって考えを出し合い、あそびをすすめていくことを楽しむ

12月行事予定

2日(木) もちつき

ふじ組さんは、うすと杵を使った昔ながらの餅つきを体験します。そのほかのクラスは、その様子を見せてもらいます。

3日(金) 防犯訓練 (警察署員立ち合い)

職員が不審者対応訓練を行います。ゆり組とふじ組は、防犯指導を受けます。

6日(月) スイミング保育 (ふじ2組)

7日(火) 保育参加 (すみれ組)

9日(木) 保育参加 (さくら組)

13日(月) 警察署見学 (ふじ組)

15日(水) 防災訓練

16日(木) 誕生会

20日(月) スイミング保育 (ふじ1組)

23日(木) クリスマス会

28日(火) 終業式



1月行事予定

4日(火) 始業式

隠岐高校生保育実習・中学生職場体験

9月から、5回にわたり来てくださいました。絵本を読んでくれたりやさしくしてもらって、毎回来てくれるのを楽しみにしていました子どもたちです。



保育の仕事を体験してみると、子どもたちとかかわる難しさや、一緒にあそぶ楽しさ、成長を知る喜びなどを知ることができたようです。



11月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0件	0件

にこにこデー（ゆり組・ふじ組）

先日は、お忙しいところ、にこにこデーを見に来てくださいましてありがとうございました。緊張したり張りきったり…様々な気持ちの中、子どもたちは発揮して演じることができました。みんな、やりとげた満足感で自信に満ちた表情を見せていましたね。子どもたちの頑張る姿に胸が熱くなりました。

ゆり組全員「歌えパンパン」

元気があふれるリズムダンス。大きな掛け声や、ハイタッチをしながらのスキップがとっても楽しそうでした。



ふじ2組「サザンちゃんのおともだち」

絵本の世界に飛び込んだような、動物になりきって演じる姿がすばらしかったです。自分たちで考えた踊りも賑やかで楽しかったです。



ゆり1グループ「法事のつかい」

隠岐弁の面白いイントネーションと、子どもたちの掛け合いが楽しい劇でした。隠岐に伝わる民話に親しむことができました。



ふじ1組「ありがとうの木」

心がぽかぽかあったかくなるお話の劇でした。子どもたちのセリフが、メッセージとして伝わってきました。



ゆり2グループ「大好き！隠岐の島」

隠岐の魅力がたくさん詰まった劇でした。劇中の歌は、役の特徴をつかんだ手作りの歌で、子どもたちもとても気に入っていました。



ふじ組全員「負けないで」

大勢で合わせることの難しさを感じ、周りの音を聞きながら自分から合わせることに気づきました。迫力満点の和太鼓の演奏に大感動でした。



園外保育&バーガーランチ

すみれ1組

飛行機を見たり遊歩道を散策しました。バッタやテントウムシ、かわいい花や木の実を見つけ大興奮の子どもたちでした。



ゆり組



玉若酢神社を参拝しました。八尾杉の下で『大蛇のいびき』に耳を傾けました。「きこえた～」と口々に顔を見合わせて話す様子が見られました。

さくら組

いつもと違う雰囲気で食べるランチに食欲倍増！！「おいしい！」と、ニコニコしながら大きな口で、あっという間に完食しました。



0歳児（ひよこ組）

食後のくつろぎタイム ♪
お腹がいっぱいになった子どもたちは、マットの上でごろんごろん・・・
とっても気持ちよさそうにしています。
「かわいいね～」と、思わず一緒に寝ころがりたくなるような穏やかな時間です。



1歳児（もも組）



からだを動かして遊ぶことが大好き！鉄棒のぶら下がりや、巧技台ジャンプなどを楽しんでいます。ジャンプした後は、またスタート地点に戻って繰り返し遊ぶなど、『またしたい！』という思いが感じられます。



交通安全 折り紙配布

交通安全祈願の折り紙を配布しました。白鳥クラブ役員のみなさんに、糸つけと配布のご協力ををしていただきました。忙しい中ありがとうございました。車の中で揺れる折り紙を見て、『安全運転』『交通ルールを守る』という意識をもって欲しいです。